

218. — L'Ancienne Cour ou Palais du gouverneur a Bruxelles. Lithographie de Jobard dans de Cloet, Voyage pittoresque.

En 1750, Charles de Lorraine acheta de la maison d'Orange l'hôtel que celle-ci possédait à Bruxelles. Le gouverneur général, grand ami des arts et du luxe (voir n° 215), en fit rebâtir une grande partie, notamment la façade principale, d'après les plans de l'architecte Folte. Il confia la décoration intérieure au peintre Verschoot et au célèbre sculpteur Delvaux, auquel on doit l'Hercule en marbre placé au pied de l'escalier d'honneur, actuellement escalier du Musée de peinture moderne.